

DISKOMINFO

Beri Salam Perpisahan dan Selamat Datang, Kemenkumham Jateng Gelar Pisah Sambut Kepala Kantor Wilayah

ANJAR WAHYU KUSUMA - JATENG.DISKOMINFO.ID

Sep 30, 2023 - 13:57



Beri Salam Perpisahan dan Selamat Datang, Kemenkumham Jateng Gelar Pisah Sambut Kepala Kantor Wilayah

SEMARANG - Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM [Jawa Tengah](#) menggelar acara Lepas Sambut Kepala Kantor Wilayah, Jum'at (29/09).

Kegiatan yang berlangsung di Aula Kresna Basudewa Kantor Wilayah ini menjadi

ajang perpisahan bagi Hantor Situmorang yang sebelumnya menjabat sebagai Pelaksana Tugas (Plt) Kepala Kanwil Kemenkumham Jateng.

Sekaligus, menyambut kehadiran Tejo Harwanto sebagai Kepala Kantor Wilayah yang baru.

Keduanya telah lebih dulu melakukan Serah Terima Jabatan pada Hari Senin tanggal 25 September 2023 di hadapan Menteri Hukum dan HAM Yasonna H Laoly.

Dalam kata perpisahannya, Hantor yang akan kembali menjabat sebagai Kepala Biro Humas, Hukum dan Kerjasama Sekretariat Jenderal itu mengatakan, walaupun masa jabatannya sebagai Plt. Kepala Kantor Wilayah cukup singkat, namun dirinya benar-benar mendedikasikan secara penuh kinerjanya untuk Kanwil Jateng.

"Tiga bulan mungkin waktu yang cukup singkat, namun kami cukup puas bolak-balik. Kalo kata istri saya, sudah melebihi jam terbangnya pilot," ujar Hantor memberikan sambutan.

"Memang Jawa Tengah, walaupun UPT nya banyak 71 plus beberapa yang akan diresmikan, tapi secara umum kondusif dan nyaman. Hanya beberapa catatan, beberapa UPT yang perlu perhatian lebih," tambahnya.

Tidak lupa pria asli Sumatera Utara itu menyampaikan ucapan terimakasih dan permohonan maaf.

"Terima kasih saya ucapkan atas segala dukungan. Kepada rekan-rekan Kepala UPT yang biasa memberikan laporan setiap hari," tuturnya.

"Begitu juga di imigrasi cukup bagus. Pelaksanaan tugasnya selama 3 bulan tidak ada badai di sini terkait keimigrasian. Mudah-mudahan ke depan tetap bisa dipertahankan". Dan mudah-mudahan nanti bisa mencapai predikat WBK. Semua harus ikut memperjuangkan, karena itu tidak mudah dan itu perlu kerja kita bersama".

"Sekali lagi saya mohon maaf, apabila selama 3 bulan saya di sini ada kata-kata yang tidak berkenan dan ada pekerjaan yang belum sempat kami selesaikan," imbuhnya.

Penutup, Hantor memberikan selamat kepada suksesornya dan Pimpinan Tinggi Pratama lainnya, atas kepercayaan yang telah diberikan pimpinan tertinggi.

"Selamat untuk Pak Tejo dan Pimpinan Tinggi Pratama yang lain. Selamat menjalankan tugas di Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah. Semoga diberikan kemudahan untuk meneruskan apa yang telah baik di Jawa Tengah," pungkasnya mengakhiri sambutan.

Dalam kegiatan itu juga Keluarga Besar Pengayoman Jateng melepas Pimpinan Tinggi Pratama lainnya, yakni Wishnu Daru Fajar yang mengemban amanah baru sebagai Kepala Divisi Keimigrasian Kantor Wilayah Nusa Tenggara Barat dan Nur Ichwan yang dipercaya sebagai Kepala Divisi Pelayanan Hukum dan HAM Kantor Wilayah Jawa Timur.

Sembari menerima Pimpinan Tinggi Pratama yang baru. Mereka adalah Kadiyono sebagai Kepala Divisi Pemasyarakatan, Is Edy Ekoputranto sebagai Kepala Divisi Keimigrasian dan Anggiat Ferdian sebagai Kepala Divisi Pelayanan Hukum dan HAM.

Hadir pada acara ini, Kepala Biro Umum Sekretariat Jenderal, Pimpinan Tinggi Pratama Kantor Wilayah, seluruh Kepala UPT se Jawa Tengah dan Pejabat Administrasi Kanwil Kemenkumham Jateng.

Dari eksternal, tampak Kepala Ombudsman Perwakilan Jateng dan perwakilan Forkompinda Provinsi Jateng. /aj